

• 6 meses cárcel a celosa que desfiguró maestra

ANTES DE ECHARLE ÁCIDO QUISO INFECTARLA DE SIDA

▼ Quemada continúa en valoración en el Hospital San Juan de Dios.



La maestra continúa delicada en la Unidad de Quemados del Hospital San Juan de Dios.

DIARIO
Extra

ALEJANDRA PORTUGUEZ MORALES

aportuguez@diarioextra.com

Fotos: Francisco Obando y Víctor Benavides

El amor por un hombre y el trastorno de sus desesperados celos no le dejaron nada bueno a una nicaragüense de apellido López López, quien a causa de su trastorno la agarró contra la expareja de su amado, una maestra de Grecia, Alajuela.

En primera instancia quiso infectarla de sida y un año después le roció ácido, provocándole quemaduras en el 67% del cuerpo y una de las consecuencias por su acción es pagar seis



María Elena Mora, vecina.

meses de prisión preventiva.

Tal como lo informó DIARIO EXTRA en la edición de ayer, López fue detenida por los vecinos de Santa Gertrudis Sur, quienes vieron que la enferma de celos le echó junto a dos hombres el líquido a Ana Ligia Solís Chaves, cuando esta caminaba hacia el centro educativo donde da clases de educación especial.

Esta no sería la primera vez que atenta contra la vida de Solís, pues hace un año las autoridades recibieron una denuncia por parte de Solís, donde se indicaba que la nicaragüense trató de inyectarle una jeringa contaminada con sida. No obstante, la denuncia se desestimó por falta de pruebas.

Al parecer los problemas también obedecen a que la docente solicitó la pensión alimentaria al padre de su hijo de 8 años, un reconocido ganadero de Cañas, Guanacaste.

María Elena Mora, vecina de Solís, declaró que la agresora después de rociar el químico le gritaba que acabaría con su hijo. López es sospechosa de tentativa de homicidio.